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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2024 öffentlich 

 Hauptausschuss 05.03.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Sinne der Wirtschaftsförderung ist es relevant, lokale Unternehmen zu stärken und, bei gutem 

Preis-Leistungs-Verhältnis, lokal zu kaufen. Das stärkt den lokalen Wirtschaftskreislauf, sichert 

Arbeitskräfte sowie Fachpersonal, unterstützt Unternehmen und lässt Geld in der Region bleiben.  

Als Verwaltung mit einer Nachhaltigkeitsstrategie sowie Wirtschaftsförderungskonzepten hat die 

Stadt Erfurt eine besondere Vorbildfunktion bei der Beschaffung. 

 

Ich erlaube mir daher folgende Fragen:  

 

1. Bestellt die Stadtverwaltung regelmäßig bei AMAZON? 

2. Wie viele Bestellungen wurden in 2019, 2020, 2021, 2022 und 2023 bei AMAZON getätigt 

und wie hoch war das gerundete Gesamtauftragsvolumen pro Jahr? 

3. Welche Abteilungen bestellen aus welchen Gründen bei AMAZON? 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

15.01.2024, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 
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